

Fecha 03.06.2010	Sección D.F.	Página 8
----------------------------	------------------------	--------------------

Vuelven narcobloqueos en Monterrey; matan a 3 municipales **Asesinan a 2 federales**

Era el primer día de trabajo de José Juárez y Román Vera en NL

Juan Cedillo Corresponsal

NUEVO LEÓN

Miembros del crimen organizado ejecutaron a cinco agentes, dos de ellos federales, y bloquearon con tráileres carreteras del noroeste del estado.

La Policía Federal informó que el primer atentado ocurrió pasadas las 14:00 horas, en el kilómetro 2.5 del Libramiento Noreste, que rodea la zona metropolitana de Monterrey. Un comando que se desplazaba en unos cuatro vehículos rafagueó con armas AR-15 y 9 milímetros a un grupo de federales que marcó el alto al conductor de un tráiler y se disponían a revisarlo.

Los policías repelieron el ataque, pero dos fallecieron y uno quedó herido de gravedad. José Juárez y Román Vera eran parte de los agentes que el gobierno federal envió a Nuevo León para reforzar la seguridad y era su primer día de trabajo en el estado.

En su huida, los pistoleros abandonaron una camioneta negra modelo Lincoln MKX, con placas FCL 4750 del estado de Coahuila y a unos 100 metros del atentado quedó un automóvil modelo Renault rojo, con placas de Nuevo León.

Kilómetros más adelante, hombres armados robaron camiones de carga y los impactaron contra vehículos de particulares, para obstruir la autopista que conecta Nuevo León con Coahuila, en ambos sentidos. Los bloqueos provocaron un congestiona-

miento vial de varios kilómetros.

Efectivos militares y federales colocaron retenes en todas las autopistas que conectan a Monterrey y desplegaron al menos cuatro helicópteros para intentar detener al grupo de pistoleros.

Hieren a civiles

Dos horas después del ataque a federales, en una autopista que conecta a Monterrey con el municipio rural de Santiago, desde un vehículo en movimiento, un grupo de sicarios baleó a tres agentes municipales que estaban en un auto estacionado.

En el interior del automóvil Mazda quedaron dos policías muertos y el otro falleció cuando era trasladado a un hospital.

Las víctimas fueron identificadas como Eduardo Leal Campos, José Ángel Rodríguez y Sergio Pérez Beltrán. En la balacera fueron heridos los civiles Hilda Rodríguez Doria y Jesús Rodríguez Aguirre, quienes viajaban en un autobús interurbano.

Por la mañana, efectivos de la Marina catearon un domicilio en una zona residencial del sur de Monterrey.

Aproximadamente a las 8:00 horas arribaron a la calle de Balcones entre las avenidas Palcos y Mirador donde revisaron una residencia, de la que sacaron dos camionetas de lujo y cuatrimotos.

El operativo duró aproximadamente tres horas, en las que los marinos bloquearon la calle Balcones.





INVESTIGACIÓN. Al menos dos hombres fueron detenidos y trasladados a la Academia de Policía del Estado, tras el enfrentamiento en el municipio de García

TOMÁS BRAVO / REUTERS



CERCO. Los agentes fueron atacados en el kilómetro 2.5 del Libramiento Noreste, que rodea la zona metropolitana de Monterrey

TOMÁS BRAVO / REUTERS